

## BAB IV

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan dalam menanggulangi diambil kesimpulan bahwa :

1. Peranan kepolisian dalam penegakan hukum terhadap kejahatan begal melakukan berbagai strategi dengan menggunakan metode preventif ( pencegahan ) atau pun represif ( penanggulangan yang sudah terjadi ) Adapun penjelasannya sebagai berikut :
  - a. Upaya Pencegahan(*Preventif*) dengan melakukan Patroli di tempat yang diduga rawan terhadap kejahatan begal itu sendiri. Dalam hal ini pihak Polresta Padang umumnya melakukan patroli setiap harinya terutama pada hari sabtu, karena pada umumnya pada hari tersebut jalan raya sangat rawan terjadi kejahatan begal.
  - b. Upaya Penindakan (*Represif*) adapun upaya yang dilakukan Polres Kota Padang untuk menekan kejahatan termasuk di sini kejahatan begal (pencurian dengan kekerasan) di wilayah Polres Kota Padang, dengan melakukan operasi-operasi yang secara rutin dilakukan di berbagai tempat seperti di sepanjang jalan Bypass, Purus, Khususnya didaerah sepi dan waktu yang berbeda sehingga tujuan operasi tersebut diharapkan banyak pelaku kejahatan yang ditangkap dantindak secara tegas.
2. Kendala yang dihadapi Polresta Padang dalam penegakan hukum terhadap terjadinya tindak kejahatan pembegalan (pencurian dengan kekerasan) dikarenakan pada umumnya setiap terjadi tindak pidana kriminal terutama pembegalan, karena wilayah Kota Padang cukup luas, luasnya daerah Kota

Padang tidak didukung oleh pihak keamanan yang memadai, selain itu, jarak yang berjauhan antara Polsek satu dengan Polsek yang lainnya yang menjadi kendala kepolisian dalam melakukan penindakan kriminalitas di Kota Padang menjadi sulit.

3. Upaya yang ditempuh untuk menyelesaikannya melakukan patroli di daerah rawan-rawan pembegalan, atau keamanan lingkungan di daerah rawan kejahatan seperti di jalan di siteba dan bypass, pemasangan kamera CCTV di berbagai tempat dan pemasangan peringatan akan maraknya pembegalan, dan melakukan operasi-operasi yang secara rutin terus dilakukan tiap hari khususnya pada malam hari, mengadakan operasi dan penindakan-penindakan secara tegas terhadap para pelaku kejahatan. Melakukan penindakan-penindakan secara tegas terhadap para pelaku kejahatan tersebut sehingga dapat menjadi contoh bagi pelaku kejahatan untuk berfikir beberapa kali jika akan melakukan kejahatan.

## **B. Saran**

Adapun saran penuli berikan terhadap penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Polresta Padang hendaknya melakukan penambahan personal untuk mengimbangi luasnya wilayah kota padang, melakukan kerja sama yang baik dengan masyarakat untuk saling membantu dalam menangani kasus Ketika ada suatu tindak pidana, melakukan penyuluhan tentang pengamanan dengan lebih rutin di tempat-tempat tertentu seperti sekolah dan universitas yang ada di kota padang.
2. Bagi Masyarakat kita harus lebih waspada dan mengantisipasi adanya pembegalan dengan cara untuk mengurangi keluar malam hari, tidak melewati jalan yang sepi dan menghindari daerah rawan begal, selalu

waspada saat berkendara, hindari penggunaan barang- barang yang menarik perhatian seperti emas dan barang berharga lainnya.

